

# Según Serviu parte de obras en Avda. Ejército serán entregadas en marzo

Municipio estuvo en el lugar para reunirse con vecinos que están molestos por retraso de la entrega de trabajos.

Fabiola Vega Molna  
 Redacción

**M**olestia es lo que tienen los vecinos de Avenida Ejército en el sector sur de Antofagasta ante los trabajos que aún se están realizando en el lugar hace casi 6 años y que hasta la fecha, aún no ven que sean entregados a la brevedad.

Es así que los vecinos hablaron con el alcalde Sacha Razmilic y le indicaron que han notado un deterioro en la calidad de vida, además de sensación de inseguridad, a lo que se suma pérdidas que promedian hasta un 50% entre los comerciantes.

"Inseguridad en las noches, personas que cruzan desde el sector de Parque Croacia hacia las viviendas y locales comerciales lo hacen sin luz, sin pasos peatonales habilitados. Por la oscuridad hay asaltos, esto es un verdadero peligro", señaló Razmilic.

Recordó que estas obras debían estar habilitadas el 28 de febrero, pero "esto ha sido pura pérdida y costo. Si bien la ciudad está disponible para asumir esto, mien-



SERVIU INDICA QUE LOS TRABAJOS EN LA CALZADA ORIENTE SERÁN ENTREGADOS ESTE MES.

tras sea acotado, pero no a cualquier costo por el tiempo que sea".

En tanto, Pamela Framulic, representante de la Comunidad Jardines del Sur, expresó que "llevamos con esto desde el 2019, lo que supuestamente es una obra que nos iba a ayudar. Estamos con una vía, se forman unos tacos que hace imposible transitar, y en horario

peak debes tomar otras rutas".

Además, Eduardo Carreño, representante de pubs ubicados en el sector, expresó que "las ventas han bajado de un orden del 30 al 50%. Algunos locatarios quebraron y debieron vender sus negocios, además de las molestias e incomodidades para los clientes debido a estas obras. Las autori-

dades de Serviu no han cumplido su palabra".

## SERVIU

En relación a la molestia de los vecinos por las obras en Av. Ejército, desde el Serviu indicaron que actualmente "se está ejecutando el asfalto de buena parte de la calzada oriente, que permitirá entregar a tránsito casi en su totalidad esta vía

de acuerdo con lo programado".

Por otra parte, señalaron que las obras llevan un 78% de avances centrándose los trabajos en el tramo entre Rebeca Matte y Virgilio Arias, en la cual se ejecutan obras civiles como la demolición de aceras y calzadas, y la preparación de la subbase, "manteniendo el compromiso de lograr la

entrega de la vialidad en casi su totalidad, para el mes de marzo de este año y el término de las obras para el mes de junio 2025".

En relación a las obras de vialidad comprometidas para el mes de febrero, Serviu indicó que lamentablemente no se pudo cumplir con el plazo de entrega.

"No vamos a lograrlo en su totalidad, debido a los trabajos de conexión de la matriz de agua en la esquina de calle 9 de julio, la que estaba programado originalmente por parte de la empresa sanitaria el día 4 de marzo, postergándose para el día 20 de marzo, situación que intentaremos revertir, pero depende de autorizaciones de terceros en este caso".

Por último, señalaron que "reconocemos los retrasos y las molestias que estas obras han ocasionado, pero estamos coordinando acciones para acelerar los procesos y manteniendo un canal de comunicaciones abierto con los vecinos del sector, empresarios y locatarios de locales comerciales y servicios locales".